
Повестка Общественного совета 
при Комитете по делам ЗАГС 
и архивов Республики Алтай 

начало в 16 ч. 00 мин. 
17 марта 2016 года 

время для доклада 20 мин. 
для обсуждения 15 мин. 

№ 
п/п 

Наименование вопроса 

1. Рассмотрение итогов работы Комитета по делам ЗАГС и архивов 
Республики Алтай за 2015 год. 



Комитет по делам ЗАГС и архивов Республики Алтай 

Протокол №1 
заседания Общественного совета при Комитете по делам ЗАГС и архивов 

Республики Алтай 

г. Горно-Алтайск 17 марта 2016 года 

Всего членов Общественного совета -7 чел. 
На заседании Общественного совета присутствовали следующие 

члены: Мартынова Галина Дмитриевна, Тодышев Андрей Васильевич, Кольцов 
Иван Анатольевич, Четверикова Ольга Николаевна. 

Заседание Общественного совета считается правомочным, если в его работе 
принимают участие не менее 4 членов Общественного совета. 

Число голосов членов Общественного совета, необходимое для принятия 
решения - не менее 3 голосов. 

Приглашенные на заседание Общественного Совета: председатель 
Комитета по делам ЗАГС и архивов Республики Алтай Сагыдыева Р.К., 
директор КУ РА "Государственный архив социально-правовой документации 
Республики Алтай" Титанакова И.Н., специалисты Комитета делам ЗАГС и 
архивов Республики Алтай Романова Е.Е., Яковлева М.А. 

Председательствующий : Кольцов Иван Анатольевич 
Секретарь: Четверикова Ольга Николаевна 

Заседание Общественного совета открыл Кольцов И.А.- председатель общественного 
совета. 
Слушали: 

Председателя Общественного совета Кольцова И.А. о повестке заседания. 
Решили:: 

Принять следующую повестку дня заседания Общественного совета : 
1. Об итогах работы Комитета по делам ЗАГС и архивов Республики Алтай за 

2015 год. 
2. О разном 

Голосовали: «за» - 4 
«против»-нет 
«воздержались» - нет 

По первому вопросу заседания Общественного совета « Об итогах работы 
Комитета по делам ЗАГС и архивов Республики Алтай» 
Слушали: 



Сагыдыеву Р.К. - председателя Комитета по делам ЗАГС и архивов Республики 
Алтай 
В своем докладе Сагыдыева Р.К отметила, что прошел год с момента 
образования нового Комитета. Год был непростым и в плане 
организационном, и в плане финансовым. На осуществления деятельности 
по регистрации актов гражданского состояния из федерального бюджета 
Комитету в виде субвенций было доведено 18377860 рублей, из них 
16345211 рублей пошли на выплату заработной платы работников, 
остальная сумма на содержание. При содействии с правительством 
Республики Алтай была приобретена автоматизированная 
информационная система "АИСТ Находка-ЗАГС", что в свою очередь 
поможет повысить уровень обслуживания населения, и предоставлять 
услуги в электронном виде, в том числе и межведомственного 
взаимодействия. 
2 млн 600 тыс. рублей Комитет профинансирован из республиканского 
бюджета на осуществления полномочий в области архивного дела на 
территории Республики Алтай. 7779554 рублей ушли в форме субвенций 
на содержание государственной части Архивных фондов в 
муниципальных архивах, более на 8 млн был профинансирован казенное 
учреждение « Государственный архив социально-правой документации 
Республики Алтай» 
За 2015 год органами ЗАГС на территории Республики Алтай было 
зарегистрировано 10075 записей актов гражданского состояния, в 
сравнении с прошлым годом эта цифра меньше, число юридически 
значимых действий 24154, что тоже незначительно ниже показателей 
прошлого года. Большая работа была проведена в сфере архивного дела, в 
первую очередь это связано с празднованием 70-летней годовщины со дня 

^ Победы в Великой отечественной войне. Сотрудниками архивного отдела 
были подготовлены и проведены выставки посвященные этой дате, а так 
же "классные часы" в общеобразовательных учреждениях. Еще одно 
показательное и очень важное мероприятие в масштабе республики это то, 
что Казенное учреждение Республики Алтай "Государственный архив 
социально-правовой документации пополнился очень важным фондом 
который нам передал военный комиссариат Республики Алтай - списки 
военнослужащих времен Великой отечественной войны, данная 
информация обрабатывается и в последующем будет отсканированна и 
размещена на сайте КУ для пользования граждан.". 
Докладчику были заданы следующие вопросы: 
Вопрос И.А. Кольцова "Роза Канаевна, скажите пожалуйста Комитет 
оказывает государственные услуги через единый портал "Государственных 
услуг". 
Ответ Р.К. Сагыдыевой "Комитетом в связи с переходом на новую 



программу в органах ЗАГС запланировано оказание государственных 
услуг в через единый портал, данная услуга будет доступна с 1 апреля 
текущего года" 
Вопрос Г.Д. Мартыновой "Скажите пожалуйста, как обстоят дела по 
заключению брака на территории республики с иностранными 
гражданами? И связано ли это с миграцией населения?" 
Ответ Р.К. Сагыдыевой " В разрезе трех лет 2013, 2014, 2015 г.г. пик по 
количеству заключения брака с иностранными гражданами на территории 
Республики Алтай пришелся на 2014 год, число браков составило 36, в 
2015 году было заключено 28 браков. С каждым годом идет увеличение 
число обращений граждан за истребованием документов с территории 
иностранных государств и стран СНГ." 
Вопрос А.В. Тодышева "Как вы думаете с чем это связано?" 
Ответ Р.К. Сагыдыевой "Большая часть граждан основанием для 
обращения указывают оформление пенсии по достижению пенсионного 
возраста". 
Выступил: 
И.А. Кольцов "Уважаемые члены Совета хочу отметить, что в рамках 
образовательной программы Горно-Алтайским государственным 
университетом ведется специализация по архивному делу. Статус 
архивного работника повышается, все чаще в средствах массовой 
информации появляются данные на основании архивных данных. Я 
думаю, что наши студенты с удовольствием будут проходить практику в 
архиве". 

Доклад председателя Комитета по делам ЗАГС и архивов Республики Алтай 
Сагыдыевой Р.К принять к сведению 
Голосовали: «за» - 4 

«против»-нет 
«воздержались» - нет 

По второму вопросу заседания Общественного совета « О разном» 
Выступил: 

И.А.Кольцов - председатель Общественного совета с предложением -
следующее заседание провести в сентябре 2016 года. 

Провести следующее заседание Общественного совета в сентябре 2016 года 

Голосовали: «за» - 4 
«против»-нет 
«воздержались» - нет 

Решили: 

Решили: 

Председатель Совета 
Секретарь Совета 

И.А. Кольцов 
О.Н. Четверикова 


